

EXPOSICIÓN DE MANUEL KAYSER

Siguiendo la línea de “ENCUENTROS DE NIÑOS Y NIÑAS CON ARTISTAS” que viene realizando el C.E.I.P. “José Plata”, en esta ocasión se va a celebrar una exposición en la Casa de la Cultura del pintor jiennense MANUEL KAYSER ZAPATA. Se trata de uno de los pintores más importantes y conocidos de la provincia y que residió durante ocho años aquí, en Mengíbar, donde pintó paisajes de nuestra Campiña.

La exposición, cuyo título es “CAMPIÑA EN CUERPO Y ALMA”, se inauguró este viernes, día 16 de abril, a las ocho de la tarde, y podrá visitarse hasta el día 30 de este mes en horario de 20 a 22 horas.

Esta exposición cuenta con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Mengíbar.

Quedáis todos/as invitados.

FOTOS